

L'hôpital honore ses retraités et médaillés



RECONNAISSANCE

Vendredi 24 mars, ils étaient 35 à recevoir la médaille du travail, et 15 à prendre leur retraite. Pour le directeur de l'hôpital de Douai Renaud Dogimond, « le travail est une exigence qui suppose la reconnaissance. La reconnaissance de l'effort, de la discipline, de l'engagement, parfois aussi de la persévérance. Vous avez consacré une grande partie de votre vie à élever le niveau de compétitivité de cet hôpital, à participer à son développement et à son évolution. Vous avez mis au centre de votre vie professionnelle l'intérêt public. Vous l'avez grandi ».